LLAMA A OLVIDAR DIFERENCIAS

Plantea Xóchitl ley que garantice atención ante nuevos desastres

Propone destinar 50 mil millones de pesos para atender a los damnificados de *Otis*

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Xóchitl Gálvez, virtual candidata presidencial del Frente Amplio por México, anunció la presentación de una propuesta para crear la ley de emergencia y reactivación económica frente a eventos no esperados, a raíz de la emergencia en Guerrero.

Acompañada de los coordinadores de los grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados, Gálvez Ruiz pidió a todas las fuerzas políticas que piensen en México y en las víctimas de Acapulco para aprobar esta iniciativa.

"Esta emergencia nos convoca a ser valientes y trabajar en unidad. Hoy no importa qué tan grandes o graves son nuestras diferencias, lo realmente importante es que Guerrero nos una", dijo.

Agregó que "convocamos a los legisladores de todos los partidos políticos a que sean capaces de poner por delante a México y, en este momento, sobre todo a Guerrero".

Entre las medidas que impulsa

con la iniciativa, resaltó que el Ejecutivo federal debe destinar 50 mil millones de pesos a la atención por los desastres provocados por Otis.

Asimismo, sostuvo que se tiene que crear un seguro de desempleo para que la gente tenga un ingreso fijo ante este tipo de emergencias.

Gálvez Ruiz también propuso que se debe exceptuar a todas las concesiones de transporte en el ámbito federal con hasta 50 por ciento del IEPS a gasolinas por el tiempo que dure la declaratoria de emergencia.

Finalmente, pidió que la CFE no pueda cortar el suministro de energía eléctrica por el tiempo que dure la emergencia económica.

La senadora panista resaltó que el Frente Amplio por México decidió presentar esta iniciativa antes de que se definan los recursos destinados a cada ámbito para 2024.

"Vienen días complejos en el debate del presupuesto, pero les puedo asegurar que nada se compara con las dificultades de vivir en Acapulco y los municipios aledaños", sentenció.

Durante un mensaje a medios después de su anuncio, sostuvo que el gobierno federal debe de empezar a destinar una mayor cantidad de recursos para la emergencia.



Mensaje. Xóchiti Gálvez, aspirante presidencial del FAM.

"Convocamos a los legisladores de todos los partidos políticos a que sean capaces de poner por delante a México y, en este momento, sobre todo a Guerrero"

XÓCHITL GÁLVEZ Aspirante presidencial